

Baja S&P calificación de México y de Pemex

JORGE CANO

La agencia calificadora Standard and Poor's (S&P) redujo ayer la calificación crediticia de México.

Para la deuda de largo plazo en moneda extranjera, la nota crediticia pasó de BBB+ a BBB, mientras que la de moneda nacional cayó de A- a BBB+, debido a los efectos del coronavirus (Covid-19) y la caída internacional de los precios del crudo.

La perspectiva se mantiene negativa para el País, lo que implica la posibilidad de una nueva reducción de nota en los próximos 12 o 24 meses.

México mantiene el grado de inversión, pero con una mayor susceptibilidad a efectos adversos.

“Prevedemos un impacto pronunciado sobre la economía mexicana derivado de la combinación de ‘shocks’ del Covid-19 en México y en Estados Unidos, su principal socio comercial, y de la caída en los precios internacionales del petróleo”, afirmó la agencia calificadora.

Estos choques, aunque temporales, empeorarán la débil tendencia de crecimiento que se preveía para 2020-2023.

Sin embargo, la calificadora advirtió que la debilidad fiscal y el aumento de la deuda serían factores que podrían llevar a bajar nuevamente la calificación crediticia de México.

En calificación de deuda en moneda extranjera, México se encuentra en el nivel

Empeora escenario

Con el ajuste, la nota crediticia de México quedó por debajo de países como Perú y apenas arriba de economías como Rusia y Chipre.

CALIFICACIÓN DEUDA SOBERANA, S&P

	CHILE	A+
Tailandia		BBB+
Panamá		BBB+
Perú		BBB+
Hungría		BBB
MÉXICO		BBB
Uruguay		BBB
Indonesia		BBB
Rusia		BBB-
Colombia		BBB-
Brasil		BB-

Fuente: Bloomberg

que tienen Bulgaria, Indonesia, Italia y Portugal, aunque está por arriba de Brasil.

S&P también bajó la calificación de Pemex de BBB+

a BBB, debido a que los bajos precios del petróleo pondrán en peligro la ejecución de su plan de negocios en los próximos dos años.